



## Perawatan - perawatan rambut - FARMACA INTERNATIONAL

### KHUSUS PROTOPLASMINA



  
FARMACA INTERNATIONAL

✉ [bbazar@globelife.com](mailto:bbazar@globelife.com)  
☎ +39 0331 1706328  
🌐 [www.globelife.com/farmaca/](http://www.globelife.com/farmaca/)



### KHUSUS PROTOPLASMINA

#### NEUTROBABY SHAMPOO

**ekstra lembut emulsi SLES, SLS, parabens**

Sampo dengan formulasi lembut, dengan wangi hypo-alergis, khusus dikembangkan untuk harian pembersihan dan perlindungan kulit dan rambut anak-anak dari segala usia. PH netral formulasi batas iritasi, surfaktan asal sayuran membuat formula yang lebih halus daripada biasa deterjen; jus ALOE VERA murni mempengaruhi kulit kepala, melindungi dari iritasi; protein sutera membuat rambut yang mudah sisir.

**Kemasan:** botol 300 ml.

#### PIDOSTOP SHAMPOO

**eudermic kosmetik untuk melengkapi tindakan preventif mandi untuk pengobatan pediculosis**

Sampo ringan dengan minyak esensial yang bertindak sebagai penolak dengan membuat lingkungan yang kurang menguntungkan untuk penyelesaian kutu dan nits. Berdasarkan surfaktan sayuran asal (berasal dari kelapa) dan minyak esensial alami, menyucikan kulit tersebut. Formulasi bebas dari SLES, SLS, paraben dan pewarna.

#### SAMPO PERAK

formula anti-menguning seimbang sampo untuk rambut abu-abu, putih, dan garis-garis. Adalah perawatan yang spesifik yang dapat counter, warna kuning cerah dengan khusus pigmen, menghidupkan kembali kemegahan rambut abu-abu dan putih.

**Kemasan:** 500 ml. botol from 14:29 3/28/2017

#### SAMPO RAMBUT CURL

**untuk rambut keriting dan keriting mendisiplinkan tindakan-efek elastisitas**

Lembut membersihkan rambut tanpa mempertimbangkan itu turun dan mampu memberikan efek jangka panjang dengan warna. Rumus diperkaya dengan gandum protein dapat memberikan volume dan Detangling hebat dan protein sutera, yang mengatur rambut dengan menghilangkan efek crespò.

**SAMPO rambut rambut warna-diperlakukan  
perlindungan antioksidan dan warna**

Rumus diperkaya dengan minyak biji rami mampu mengembalikan lipid penghalang kulit, untuk menyediakan makanan fisiologis untuk rambut berwarna dengan memperkuat struktur dan tindakan Ruang (AC) dan pelindung pada selubung kapiler dan dengan vitamin E, yang membuat rambut mengkilap, beludru untuk menyentuh dan besar. Memastikan efek yang tahan lama dengan warna.

**Kemasan:** botol 250 ml.